

令和4年度 始業式 式辞

今日から令和4年度の学習が始まりました。

上郡小学校のお友達は、今日、入学する1年生を合わせて、159人になります。上郡小学校の全員が協力し高めあい、りっぱな学校にしていきたいと思います。そのために、みなさんにがんばってほしい三つのお話しをします。

一つ目は、「時間を守る」ということです。決められた時間の中で一生懸命勉強し、思いっきり遊びましょう。

二つ目は、「一生懸命掃除をする」ということです。毎日、短い時間の中でどうしたらきれいになるか頭をぐるぐる回しながら、汗が出るくらい身体を動かして掃除をしましょう。

三つ目は、「心を込めてあいさつをする」ということです。登校するときには会う地域の人たち、お友達、学校の先生など、時間と場所に合わせた気持ちの良いあいさつをしましょう。あいさつはしてもされても気持ち良くなるものです。また、周りの人を元気にします。

今お話しした、「時間を守る」「一生懸命掃除をする」「心を込めてあいさつをする」という三つのことが出来るようになると、上郡小学校がもっともっとりっぱな学校になり、みんなはもっともって成長していけるでしょう。楽しみにしています。

以上で、1学期始業式のお話を終わります。

令和4年4月7日

赤穂郡上郡町立上郡小学校長 森中 誠